

**Registro ID: Ob-3-39763****Título: Interior del Hotel Carrera**

Institución: Museo Histórico Nacional

Nombre por forma: Fotografía

Nivel jerárquico: Objeto



# Ficha de registro



## Institución

Museo Histórico Nacional

## Número de registro

3-39763

## Número de inventario

FE-000857

## Nivel de descripción

Objeto

## Nombre por forma

Nombre	Cantidad
<a href="#">Fotografía</a>	1

## Contenido iconográfico

Interior de salón del Antiguo Hotel Carrera, actualmente dependencias del Ministerio de Relaciones Exteriores. El mural fue realizado por Luis Meléndez. Género: Registro documental. Descripción estética: Plano general, toma frontal, iluminación mixta, natural y artificial. Foco parejo.

## Descripción física

Objeto bidimensional de papel. Orientación vertical, sin soporte secundario, formato rectangular. Posee inscripción al reverso. Parte de una sala con mesas y sillas forradas en cuero, una chimenea de piedra, a la derecha una vitrina y a la izquierda una ventana con cortinas. Por sobre la chimenea un gran panel con una embarcación nativa con indígenas a bordo alajados. Alrededor representaciones de ondulaciones de agua.

## Dimensiones

Nombre por forma	Alto	Ancho
<a href="#">Fotografía</a>	35 cm	28 cm

## Técnica/Material

Nombre por forma	Material
<a href="#">Fotografía</a>	<a href="#">Papel</a>
<a href="#">Fotografía</a>	<a href="#">Emulsión</a>

### Inscripciones/Marcas

Transcripción	Ubicación	Más información
"Decoraciones de Meléndez, Hotel Carrera, Santiago. Gran panneau en bajo relieve de lacas y oro sobre cristal negro. Una técnica nueva creación de Meléndez. Temas de América ornamentan este gran Hotel"		Idioma: Español
"Servicio fotográfico Valladares Galeria Alessandri 28-A. Fono 80195".	Reverso, centrado	Idioma: Español

### Fábrica

Servicio fotográfico Valladares

### País

Chile

### Historia

El Hotel Carrera fue construido entre 1937 y 1940 y es obra de los arquitectos Josué Smith Solar y José Smith Miller (padre e hijo), como parte del proyecto "Barrio Cívico" que presentó el entonces ministro de Hacienda, Gustavo Ross, al Presidente Arturo Alessandri. El Carrera, lujoso y elegante, fue el primer gran hotel de la capital, una inversión a la altura de un país que crecía y se abría con fuerza al turismo internacional.

**Ubicación actual**

En depósito

**Registrador**

Lorena Cordero, 2022-04-25

---

**URL:** <https://fotografia.surdoc.cl/registro/3-39763>